

Rápida aprobación de la supremacía constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Más rápido que rápido está avanzando esta reforma de supremacía constitucional, promovida por el bloque mayoritario (Morena, Partido Verde y PT) en la **Cámara de Diputados**. De igual manera, se está avanzando de manera rápida en la aprobación, sin ver ni analizar en los Congresos estatales que, por supuesto, tienen mayoría morenista.

Para ratificar estas modificaciones, citaron a los diputados esta tarde para declarar la validez legal y constitucional.

Las coordinadoras del PAN y MC confirmaron que sus fracciones parlamentarias nuevamente no se presentarán a la sesión para convalidar las reformas que han estado rechazando.

https://drive.google.com/file/d/1P-6DMiW44dBL2LMPjmV7SaU_pBj4f6GH/view?usp=sharing